



En el municipio de Juárez se realizó la Tercera Sesión del Consejo Municipal de Salud donde se abordaron temas como enfermedades crónico-degenerativas, embarazo prematuro en adolescentes, adicciones, así como enfermedades transmitidas por vector y salud mental.

Fue en Cabildo donde las autoridades estatales y municipales de salud, así como regidores, y el alcalde señalaron que durante el 2023 su enfoque continuará en darle atención a las problemáticas que enfrentan los ciudadanos.

“Me da gusto que en este semestre se haya avanzado mucho en el tema de priorizar estas problemáticas que se detectaron principalmente en nuestro municipio... Y la verdad que hemos avanzado mucho.

“Me tocó ir personalmente a diferentes planteles educativos, como secundarias, preparatorias públicas y privadas que están aquí en nuestro municipio, para llevarles estos temas de salud pública, a través de la Secretaría de Salud, en coordinación con la Secretaría de Educación de nuestro Municipio... También la Dirección del Imjuve”, dijo el alcalde Paco Treviño.

El edil comentó que para su administración es importante el tema de salud, por lo cual mantiene programas enfocados a fortalecer ese rubro.

“Y es por eso que seguimos realizando brigadas médico-asistenciales en las diferentes colonias, donde se llevan a cabo las consultas gratuitas, con el medicamento también gratuito.

“También atendemos a gente que llega día con día a la Presidencia Municipal a solicitar alguna ayuda para salud, llámese una operación, llámese algún estudio, alguna medicina, algún tratamiento caro...”, dijo el Treviño.